

Nota de agradecimiento de los Príncipes de España al Pueblo Evangélico

Escrito por Pablo Cabrera

Martes, 31 de Agosto de 2004 01:00

Ha llegado a la dirección postal de FEREDE en Madrid, una entrañable nota personal de agradecimiento de los Príncipes de España, D. Felipe de Borbón y Dña Letizia Ortiz, con motivo del regalo, que les fue enviado por su boda el pasado 22 de mayo.

FEREDE, en nombre del pueblo Evangélico, envió, un ejemplar en facsímile de la Biblia del Cántaro, en una cuidada presentación y dos Biblias personalizadas con sus nombres, para su lectura devocional. Deseamos que su lectura, les produzca bendiciones en su vida.

Si deseas ver la nota de agradecimiento a mayor tamaño, por favor [haz clic aquí](#) .